

Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde

Presseinformation

## "HEY! Kreis Warendorf – Verrat' uns dein Geheimnis"

## gfw-Standortmarketing startet als Zusammenspiel von Leistung und Kommunikation

"HEY! Kreis Warendorf – Verrat' uns dein Geheimnis". Unter diesem Motto treibt die Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf (gfw) ihr interaktives Standortmarketing voran ("Ein Zusammenspiel von Leistung und Kommunikation"). Landrat und gfw-Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Olaf Gericke und Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann haben die Kampagne zusammen mit beauftragten Marketingexperten Vertretern der Wirtschaft und Kommunen vorgestellt. Am Montag (27. Januar) ist die Kampagne in den sozialen Medien gestartet.

Gemeinsam konnten in den Monaten zuvor Grundlagen des gfw-Standortmarketings für Wirtschaft und Arbeit im Kreis entwickelt werden, dessen Umsetzung nun mit Blick vor allem auf Fach- und Führunhgskräfte beginnt. Gericke nannte den Wandel der Arbeitswelt ein zentrales Thema für den Kreis Warendorf mit seinen 13 Städten und Gemeinden. "Von herausragender Bedeutung ist auch bei uns der Gewinn von Fachkräften. Digitalisierung, Automatisierung und künstliche Intelligenz erfordern Antworten auf die Herausforderungen des Arbeitsmarktes. Deshalb hat die Arbeit von morgen für die kommunale Wirtschaftsförderung vorrangige Bedeutung", so der Landrat.

Allein im Münsterland werden in den nächsten zehn Jahren 155.000 Beschäftigte in den Ruhestand gehen. Gerade im Münsterland als starker und innovativer Wirtschaftsregion führt der Wandel in der Berufswelt dazu, dass viele Unternehmen neue Mitarbeiter mit Kenntnissen und Fähigkeiten auf neuestem Stand suchen. Allein im Kreis Warendorf sind im vergangenen Jahr 30.000 Stellen von über 3.600 Unternehmen öffentlich ausgeschrieben worden.

Die aktive Teilnahme vieler Unternehmen am Standortmarketing ist nach den Worten von gfw-Geschäftsführerin Michalczak-Hülsmann Voraussetzung für das Gelingen des Marketingprozesses. Landrat Gericke: "Was für Wirtschaft und Arbeit in den Unternehmen gut ist, das ist auch gut für den Kreis Warendorf – und umgekehrt." Dementsprechend gfw – Gesellschaft für Wirtschaftsförderung im Kreis Warendorf mbH Vorhelmer Str 81 |59269 Beckum | T02521 8505-0 | www.gfw-wafde | info@gfw-waf.de



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-wafde

kommen Angehörige von Unternehmen verschiedener Branchen im Kreis Warfendorf mit Testimonials in der Standortkampagne zu Wort.

https://www.heykreiswarendorf.de/

27. Januar 2025